

il en fut nommé premier secrétaire. En 1856, il remplit la charge de principal de l'école normale Laval. Le 8 janvier 1858, le Pape Pie IX le nomma évêque de Kingston. Il fut sacré sous ce titre le 1er mai suivant, dans l'église de Saint-Patrice, à Québec. Mgr. Horan fit trois voyages à Rome, l'un en 1860, le second en 1862, époque de la canonisation des martyrs du Japon, où il reçut du Saint-Père les titres d'assistant au trône pontifical et de *Comte Romain*, et le troisième en 1865."

A ces renseignements nous pouvons ajouter que ces dernières années, la santé de Sa Grandeur allait faiblissant. Il y a environ deux ans, une attaque de paralysie lui rendit plus difficile l'exercice de ses hautes fonctions. L'an dernier, il fit un quatrième voyage à Rome.

Monseigneur Horan étant bien connu dans notre ville. Il y comptait un grand nombre d'amis personnels, et le souvenir de ses relations, toujours empreintes de bienveillance et de dévouement, ne s'effacera pas de sitôt. Sa carrière a été toute de bienfaits pour autrui. Il était véritablement le serviteur du Christ, l'oint du Seigneur, faisant avec courage le combat de la vérité. En lui, chacun trouvait un bon père, un ami véritable. La tombe qui se ferme aujourd'hui sur ses restes mortels enlève à l'épiscopat canadien un de ses dignes membres, et au Canada l'un de ses fils estimés et chéris.
—(*Courrier du Canada*, 19 février 1875.)